

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y
PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACION LOCAL

EDUCACION

SALUD

**DESARROLLO RURAL Y MEDIO
AMBIENTE**ASUNTOS SOCIALES FAMILIA
JUVENTUD Y DEPORTE

CULTURA Y TURISMO

OBRAS PUBLICAS TRANSPORTES Y
COMUNICACIONESVIVIENDA Y ORDENACION DEL
TERRITORIO

INNOVACION EMPRESA Y EMPLEO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Aprobado un gasto de 2,3 millones de euros para la modernización de la industria agroalimentaria

Estas subvenciones financian inversiones privadas por un monto de 10,7 millones para mejora de valor añadido en empresas agroalimentarias y de acuicultura

Lunes, 23 de mayo de 2011

El Gobierno de Navarra ha autorizado en su sesión de hoy un compromiso de gasto de 2.340.243 euros para subvencionar proyectos de inversión en 22 empresas agroalimentarias por un monto total de 10,7 millones de euros.

El gasto se ejecutará en los ejercicios de 2012 (559.506 euros) y 2013 (1.780.737 euros).

Los proyectos de inversión corresponden a cinco conceptos:

- Aumento del valor añadido de los productos agrícolas.
- Inversiones en pequeñas y medianas empresas agroalimentarias para la transformación y comercialización de productos.
- Inversión empresarial en grandes empresas agroalimentarias.
- Inversiones en acuicultura para la transformación y comercialización de productos de la pesca.

Las ayudas se conceden antes de que las empresas ejecuten sus inversiones, para favorecer su puesta en marcha, pero se hacen efectivas después de que las obras de inversión han sido certificadas.